



# Claudia: resguardadas las finanzas públicas

**PILAR MANSILLA**

Las finanzas públicas están resguardadas, la Secretaría de Hacienda ya presentó varios escenarios sobre las afectaciones que ha habido en la economía internacional, por lo que no se esperan daños en acciones en México, aseguró Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa.

“En varios escenarios, la Secretaría de Hacienda presentó, con distintos valores del peso frente al dólar, entonces están

resguardadas las finanzas públicas, no hay ningún problema e insistir un poco en que hay esta idea de que el cambio en la moneda mexicana frente al dólar tiene que ver con la reforma al Poder Judicial, pudiera ser un porcentaje pequeño, pero realmente hay otros factores internacionales que están afectando no sólo al peso sino a otras monedas en el mundo”.

Después de reunirse con los senadores de Morena que integrarán las LXVI y LXVII legislaturas reiteró que son factores externos los que han afectado el peso frente al dólar y no la reforma al Poder Judicial, por lo que aseguró que las futuras inversiones en México se mantienen seguras.

**Las futuras inversiones en México se mantienen seguras, asegura la presidenta electa Claudia Sheinbaum**

CUARTOSCURO.COM



**México, listo ante factores externos.**

En cuanto a la posición del Departamento de Estado de Estados Unidos, indicó que fue un planteamiento previo a la elección y que durante la campaña los morenistas, siempre plantearon a sus simpatizantes y militantes impulsar la reforma, por lo que aseguró que no está en riesgo la democracia y tampoco se pone en riesgo el Estado de Derecho.